EXCELSIOR

NACIONAL 5/11/2025



PRIMERA

La Presidenta presentó Saberes Mx, plataforma en la que universidades integrarán contenidos gratuitos para democratizar el acceso al conocimiento. / 10



PLATAFORMA SABERES MX

Impulsan educación superior para todos

EL PROYECTO conjunta la oferta de las distintas universidades e instituciones públicas de educación superior

POR ARTURO PÁRAMO arturo.paramo@gimm.com.mx

Las universidades públicas de México deben involucrarse más en la solución de los grandes problemas nacionales, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum



La presidenta Claudia Sheinbaum, junto con autoridades de distintas universidades públicas.

PERIÓDICO

EXCELSIOR

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

PP,10

5/11/2025

NACIONAL



al encabezar la presentación de la plataforma Saberes MX.

La plataforma tendrá como función certificar conocimientos, incluso de actividades o profesiones que están en gestación, se informó durante el acto protocolario en el que participaron rectores y directores de las universidades e institutos públicos más importantes del país.

"Los convoco a acercarse a la educación básica, a la educación media superior; que seamos parte de un sistema educativo y no islas en nuestro país, en el Sistema Educativo Nacional.

"Les invito también a acercarnos a nuestros jóvenes, que nos lo están pidiendo; a que no haya división entre la autoridad y el joven; a que seamos parte de una comunidad; a que, si las y los jóvenes nos demandan, es porque algo legítimo tienen que decirnos", puntualizó.

Pidió a las universidades

PRINCIPALES EJES



Certificar conocimientos, incluso de actividades o profesiones en gestación.



Dar cabida a la atención de la salud emocional de los jóvenes.

redes sociales tan deman-

dantes para un joven, sea-

mos lo suficientemente



Piden a universidades públicas flexibilizar sus programas y planes de estudio.



Incluir las nuevas tecnologías y evitar que sus estudiantes queden rezagados.

públicas flexibilicen sus flexibles para escuchar y programas y planes de esatender esta educación tudio para dar cabida a la emocional, mental, salud, atención de la salud emocomo le queramos llamar, cional de los jóvenes e que es una demanda muy incluir a las nuevas tecnoimportante de las y los eslogías y evitar que sus estutudiantes de educación diantes queden rezagados. media superior y superior En este mundo de las de nuestro país", subrayó

Sheinbaum. La titular del Ejecutivo llamó a las universidades públicas a participar en la solución de los problemas del país.

"Les convoco también a que juntos atendamos los problemas de la nación, a que no nos separemos entre gobierno y universidades.

"A que construyamos juntos las salidas a los inmensos problemas que tiene México. A que las universidades, las instituciones de educación superior podamos construir la soberanía tecnológica, de innovación", sentenció la titular del Ejecutivo.

Al encuentro asistieron los rectores y directores de la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Politécnico Nacional, la Universidad Nacional Rosario Castellanos, la Universidad Pedagógica Nacional y la Universidad Nacional Abierta y a Distancia, el Tecnológico Nacional de México, la Benemérita Universidad de Puebla, entre otras.